
von AM Hönig 
1. Besteht die Möglichkeit auf dem Vorplatz Bahnhof in Roisdorf einen Taxistand 

einzurichten? 
Antwort: 
Die Flächen wurden von der BEG übernommen. Die Frage, die sich daran stellt ist, wie 
Kosten budgetiert werden, dazu entsprechende bauliche Veränderungen vorzusehen. Dies 
ist im HPL. nicht vorgesehen. Es wird angeregt, dies im Zuge der Haushaltsplanberatung 
2014 zu erörtern. Gegenwärtig haben wir keine Mittel zur Umgestaltung des Vorplatzes. 
 
2. Wenn eine Anfrage diesbezüglich käme, wäre dies nicht umsetzbar? 
Antwort: 
Mangels Geld wäre es so nicht umsetzbar. 
 
von AM Nipps  
Gibt es einen neuen Sachstand Me 15? 
Antwort: 
Es wurden die entsprechenden Beschlüsse im Ausschuss gefasst. Es gibt den Bpl., den 
städtebaulichen Vertrag. Der Investor ist gehalten, sich an den Vertrag zu halten. Der weitere 
Baufortschritt ist abhängig von den Dispositionen des Investors. Es wird davon ausgegangen, 
dass die Baustelle planmäßig entwickelt wird. 
 
von AM Meyer betr. Diskussionen L 300 den Radweg zu verlängern 
Gibt es diesbezüglich neue Informationen, ob diese Baumaßnahme in einem Haushaltsplan 
enthalten ist? 
Antwort: 
Der Weg befindet sich auf gutem Planungsweg. Die Stadt ist gehalten, in Abstimmung mit dem 
Landesbetrieb, die Planungen voranzutreiben und entsprechende Budgets wird der 
Landesbetrieb dann bereitstellen. Die Maßnahme soll von der Stadt geplant und vom 
Landesbetrieb finanziert werden. Insofern werden noch keine Erfordernisse gesehen, 
Investitionsbudget für diesen Radweg anzulegen. 
 
von AM van den Berg 
Trifft es zu, dass wir für das neue Baugebiet Königstraße Mühlenstraße, , Bahnlinie einen 
Investor hatten, der nun abgesprungen ist? Wenn ja, können sie die Gründe mitteilen? 
Antwort: 
Der Bebauungsplan ist auf gutem Wege. Hier besteht das verschärfte Regelungserfordernis, die 
Rückhaltung von Starkregenfällen zu regeln. Wir gehen weiter davon aus, dass der Investor ein 
Realisierungsinteresse hat. 
 


